



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
AGENCIA AGRARIA SAN MARCOS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 001-2013-GR.CAJ/DRAC/A.A.SM.

Agencia Agraria San Marcos impulsa Asociatividad de Productores Agropecuarios

Hasta el momento se logró conformar 15 asociaciones integradas especialmente por agricultores que nunca tuvieron acceso a asistencia técnica.

La Agencia Agraria de la provincia de San Marcos, institución que depende del Gobierno Regional Cajamarca, está impulsando la Asociatividad de los Productores en esa parte de la región; esto con el objetivo de mejorar y aumentar el volumen de su producción a fin de cubrir las demandas del mercado interno.

El director de la Agencia Agraria San Marcos, Ing. Elías Huaripata Colorado, manifestó que se están empleando nuevas estrategias y producto de ello ya se ha logrado conformar 15 asociaciones. “Hoy en día se está trabajando con los agricultores que nunca tuvieron acceso a asistencia técnica”, precisó.

“Es importante mencionar que estamos llegando a la parcela de cada uno de nuestros agricultores, donde les brindamos apoyo y solución a sus problemas; anteriormente solamente se daba una mirada panorámica y nada más” agregó.

Cabe mencionar que esta política regional (asociatividad) se está promoviendo en 7 distritos de San Marcos, y de esta manera tener organizaciones sólidas que trabajen con en todos los ámbitos del sector agrícola.

“Sólo como un ejemplo: estamos realizando coordinaciones con SENASA para ver los problemas que están teniendo nuestros agricultores en sus diferentes cultivos”, mencionó en funcionario regional.

Finalizó diciendo que en coordinación con las 15 bases sociales se pretende consolidar una asociación más grande que permita articular a todas las organizaciones de la provincia de San Marcos.

**Se agradece su difusión
San Marcos, 20 de febrero de 2013**

**AGENCIA AGRARIA SAN MARCOS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**